
議員全員協議会　要点記録

（令和４年９月13日）

愛　南　町　議　会



本 日 の 会 議

招 集 場 所

出席議員

議　長 原 田 達 也 副議長 佐 々 木 史仁

議　員 尾 崎 惠 一 議　員 嘉 喜 山 茂

議　員 池 田 栄 次 議　員 吉 田 茂 生

議　員 少 林 法 子 議　員 石 川 秀 夫

議　員 金 繁 典 子 議　員 鷹 野 正 志

議　員 中 野 光 博 議　員 山 下 正 敏

議　員 那 須 芳 人

欠席議員

議　員 吉 村 直 城

職務のため出席した者

議会事務局長 本 多 幸 雄 局長補佐 小 松 一 恵

局長補佐 藤 本 吉 信

説明のため出席した者

（総務課）

課長 立 花 慶 司

（企画財政課）

課長 清 水 雅 人

（税務課）

課長 山 本 光 伸

（町民課）

課長 中 田 章 課長補佐 山 下 知 恵

課長補佐 濵 見 学 司

（高齢者支援課）

課長 土 幡 淳 課長補佐 加 洲 能 子

（地域包括支援センター）

所長補佐 岩 﨑 宏 之

（環境衛生課兼水道課）

課長 山 本 正 文
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（環境衛生課）

課長補佐 二 神 裕 暁 主査 木 下 貴 之

（一本松支所）

支所長 尾 﨑 弘 典

（西海支所）

支所長 伊 田 光 洋 課長補佐 田 下 弘 之

（内海支所）

支所長 横 山 修 治 課長補佐 砂 田 達 也

（建設課）

課長 濵 哲 也

（水道課）

課長補佐 久 徳 哲 也 課長補佐 都 築 智 也

（国保一本松病院）

事務長 赤 松 邦 彦 課長補佐 坪 﨑 健

（国保一本松病院附属内海診療所）

事務長 織 田 浩 史

本日の議員全員協議会に付した案件

１ 特別会計等

【議会協議】

１　議会報告会について

２　その他

開　会 10時00分

閉　会 15時00分

【決算勉強会】



【決算勉強会】

１特別会計等

時間割 担当課

①歳出全般　②歳入全般 町民課、税務課 10:00 ～ 10:30

①歳出全般　②歳入全般 町民課、税務課 10:30 ～ 10:36

①歳出全般　②歳入全般 高齢者支援課、税務課 10:36 ～ 11:03

①歳出全般　②歳入全般 環境衛生課 11:03 ～ 11:12

①歳出全般　②歳入全般 環境衛生課 11:12 ～ 11:30

①歳出全般　②歳入全般 一本松支所 11:30 ～ 11:42

①歳出全般　②歳入全般 西海支所 11:42 ～ 11:59

①歳出全般　②歳入全般 内海支所 11:59 ～ 12:03

休憩 12:03 ～ 13:30

決算書全般 水道課 13:30 ～ 13:47

決算書全般 国保一本松病院 13:47 ～ 14:17

・決算勉強会（特別会計・事業会計）は日程表のとおり進行した。

・追加資料：（町民課、西海支所、水道課、国保一本松病院）に対し資料要求を行った。

【議会協議】

１　議会報告会について

（1）会場　御荘文化センター　　大研修室に決定。　

　※大研修室の定員５０名を超えた場合は別室モニター視聴

（2）時間　１０月６日（木）　午後６時３０分～午後８時３０分決定。　

（3）議会報告会の内容と報告者

（4）周知方法

・３番意見交換
土山先生をコーディネーターとして、講演内容と議会委員会報告に対して意見交
換等を行う。会場の壁やホワイトボードを使って３色のポストイット（付箋）に
意見を記入し、貼り付けする。それを土山先生が整理しながら意見交換を進めて
いく段取りを予定していることを説明し、了承。

・１番　町民と議員で議会を語るミニフォーラム

・広報、防災無線放送、ホームページ、Facebook、チラシ各支所及び公民館に配
布依頼、チラシ議員配布（配布枚数自由）、CATV告知

温泉事業等特別会計

旅客船特別会計

上水道事業会計

病院事業会計

公共用地先行取得特別会計

・２番　議会活動状況報告
委員会は所管事務調査報告。資料については正副委員長に一任し、報告者は委員
長で了承（総務文教常任委員会は令和４年９月報告、産業厚生常任委員会は令和
３年12月報告と令和４年９月報告、議会活性化特別委員会は令和４年９月報
告）。

・議会活動は町民から要望のあった件ついて議長から報告で了承。

・時間は短くし、資料紙配布する。

・順番を１番と２番を反対にする意見があり土山先生と協議することとした。

浄化槽整備事業特別会計

小規模下水道特別会計

時間区　分

国民健康保険特別会計

後期高齢者医療特別会計

介護保険特別会計
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（5）アンケート内容

２　その他

議長

・アンケート問４（6）にフォーラムについて項目追加。
・自由記載は裏面を全面使用に決定。

・前回の報告会では乱暴な意見等で場内が騒然とした。次回は議長が整理するよ
う要望があった。
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